

LES 4 ANS D'ALBIN

ALBIN a rejoint le groupe des enfants de la classe qui ont 4 ans. Cet événement important de sa vie a été fêté à l'école. Pour cela ALBIN a apporté des délicieux gâteaux au chocolat et des jus de fruits.



Albin nous présente ses gâteaux et les jus de fruits qu'il a apportés : orange, pêche et multi fruits



ALBIN nous montre sur ses doigts quel âge il a : 4 ans, 4 doigts et 4 bougies que nous allumons bien vite.



Un petit moment d'émotion pendant que les copains chantent la chanson d'anniversaire spéciale ALBIN.



A table ! On dévore le gâteau puis on goûte le 1° jus de fruits puis le 2° et enfin le 3°. A chaque fois on devine de quel jus il s'agit. Un si beau goûter ça mérite bien un bisous des copains.



Merci ALBIN et bon anniversaire